

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: Spielbericht Herren I
erstellt am: 15.10.2024
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Herren I starten mit Niederlage

Waal (hei) Zum Saisonauftakt in der Landesliga musste sich die Erste Herrenmannschaft des TV Waal mit 2:8 dem TSV Königsbrunn geschlagen geben. Schon in den Doppeln zeichnete sich ab, dass der vorjährige Vizemeister trotz dem Fehlen zweier Stammkräfte noch über gute Akteure in der Hinterhand verfügt. Mit 0:2 ging es in die Einzel. Michael Endhart musste dabei seine Partie gegen Angelo Bannout abgeben. Yannick Mödritzer erspielte sich eine 2:0 Satzführung, doch sein Gegner Florian Lippert kam besser ins Angriffsspiel und drehte das Match noch zu seinen Gunsten. Mannschaftsführer Christopher Holzmann sorgte mit seinem 3:2 Erfolg für den ersten Waaler Punkt. In einem ausgeglichenen Spiel konnte Quirin Dempf gegen den ehemaligen Waaler Akteur Ronny Schönborn lange mithalten. Am Ende setzte sich dann die sicherere Spielweise des Königsbrunners durch. Während Michael Endhart auch sein zweites Einzel abgeben musste blieb Yannick Mödritzer nach 1:2 Satzrückstand gegen Bannout noch erfolgreich. Nach den beiden 0:3 Niederlagen von Holzmann und Dempf stand der 8:2 Erfolg der Gäste im Spielberichtsbogen.

Bitte bald möglichst veröffentlichen!!!